

BIG ISSUE

Koramil Borobudur Latih Pendidikan Karakter Siswa

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Mar 11, 2023 - 14:39



Anggota Koramil Borobudur saat memberi pelatihan pendidikan karakter dan bela negara

MAGELANG - Anggota Koramil 19/Borobudur, Kodim 0705/Magelang memberi pelatihan pendidikan karakter dan bela negara kepada pelajar MTs Negeri 1 Magelang, Kabupaten Magelang.

Kegiatan yang diselenggarakan pihak sekolah yang bekerja sama dengan Koramil Borobudur tersebut diikuti 310 pelajar kelas VIII MTs Negeri 1 Magelang.

Danramil 19/Borobudur, Kapten Caj Budi Krismanto mengatakan pelatihan pendidikan karakter dan bela negara ini dilaksanakan selama dua hari yakni Jumat – Sabtu, 10 – 11 Maret 2023. Pelatihan dasar bela negara tersebut bertujuan untuk membekali siswa dengan karakter disiplin.

“Pelatihan pembekalan dasar bela negara ini dimaksudkan untuk membekali siswa dan siswi dengan karakter disiplin dalam menghadapi pelajaran serta tidak melakukan perbuatan yang melanggar hukum saat di luar sekolah seperti tawuran dan lainnya,” ungkap Danramil 19/Borobudur yang memimpin langsung kegiatan ini selama dua hari.



Danramil Borobudur berpesan, bahwa apa yang diberikan para pelatih dari pendidikan karakter dan bela negara ini bisa diambil hikmahnya. Diharapkan para siswa bisa merubah sikap, perilaku, pergaulan sehari-hari dan bisa menghormati orang tua di rumah maupun para guru di sekolah.

Sementara itu, Batuud Koramil 19/Borobudur, Pelda Kozin menambahkan bahwa materi kegiatan pendidikan karakter dan bela negara yang diberikan kepada para siswa yakni wawasan kebangsaan, peraturan baris-berbaris, yel-yel, mental ideologi dan motivasi para siswa.

“Pada malam hari kita beri materi pembinaan dan pengasuhan (Bimsuh) termasuk renungan malam,” kata Pelda Kozin.

Terkait pelatihan pendidikan karakter dan bela negara ini pihak Koramil 19/Borobudur menerjunkan 13 personel untuk mengisi materi pelatihan.

Sedangkan Wakil Kepala MTs Negeri 1 Magelang Urusan Kesiswaan, Edi Moh Muhtar Hakim, S.Ag menyampaikan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada pihak TNI dalam hal ini Koramil 19/Borobudur.

"Kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang tinggi karena pihak Koramil setempat telah meluangkan waktunya selama dua hari dalam memberikan pelatihan dan pembinaan karakter bagi siswa sekolah ini," ujarnya.